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(I lavori iniziano alle ore 9.39 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

OMISSIS

*****

Interrogazione n. 1569 presentata da Vignale, inerente a "Chi sostituisce il
componente del gruppo di lavoro multidisciplinare di supporto alla rete di
sorveglianza operante nell'ambito del centro di riferimento per la SIDS in
quiescenza?"

PRESIDENTE

Passiamo all'esame dell'interrogazione n. 1569, presentata dal Consigliere Vignale.
La parola all'Assessore Ferrero per la risposta.

FERRERO Giorgio, Assessore regionale

Grazie, Presidente.
Leggo la risposta del collega Saitta.
La Direzione dell'Assessorato alla sanità è ben consapevole che sono andate nel

frattempo in pensione alcune figure indicate con la determina del marzo 2014 quali
componenti del gruppo di lavoro multidisciplinare di supporto al centro regionale per la SIDS
(sistema di sorveglianza attiva nelle morti improvvise dei bambini da zero a due anni).

Rassicuro il Consigliere Vignale che è attualmente all'esame una revisione dell'intera
composizione del gruppo di lavoro: la prevenzione ci sta molto a cuore e la composizione del
gruppo multidisciplinare si baserà esclusivamente su criteri di professionalità.

PRESIDENTE

La parola al Consigliere Vignale per la replica.

VIGNALE Gian Luca

Grazie, Presidente.
Intervengo principalmente per sottolineare la particolarità del tema, che non riguarda

soltanto la composizione di un gruppo multidisciplinare su una materia estremamente
delicata come la "morte in culla", ma anche per evidenziare come nella delibera citata vengono
utilizzate le professionalità più adatte.

Di conseguenza, la risposta dell'Assessore Ferrero, o comunque della Giunta regionale, è
interlocutoria, nel senso che non è ancora avvenuta una sostituzione di quelle figure e noi ci
auguriamo che ciò avvenga con le professionalità adeguate, come da normativa dello Stato.

Quindi attenderemo solo di sapere quando e in che modo ciò avverrà, perché è evidente
che, se si è costituito un gruppo multidisciplinare, è per la ragione che si ravvisava la
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necessità di dare una capacità tecnica al centro che assiste il Regina Margherita su un tema
così delicato.

*****

OMISSIS

(Alle ore 9.50 la Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g. inerente a
"Svolgimento interrogazioni ed interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.33)


